

SAN MARTÍN DUPLICÓ META DE VACUNACIÓN REGIONAL

Publicado por : MARTIN GUSTAVO VARGAS BARRERA

Fecha publicación : 10-11-2020



Una vez más la región San Martín logró superar la proyección de sus propias metas, al alcanzar 40 mil vacunaciones entre el sábado y domingo pasados, los 2 días de la gran “Jornada de Vacunación Regional Para el Cierre de Brechas”. La meta que se había trazado el sector salud era de 22 mil 804 personas inmunizadas en la región.

Desde las primeras horas del día sábado la población en toda la región acudió a los establecimientos de salud, puntos fijos de vacunación y recibieron en sus domicilios a los brigadistas de salud para la aplicación de 11 vacunas gratuitas que protegen 26 enfermedades como tuberculosis, hepatitis B, varicela, polio, rotavirus, influenza, neumococo, sarampión, rubéola, paperas, fiebre amarilla, entre otras.

Bajo el lema: “Ama, confía y protege” la jornada de vacunación continúa esta semana casa por casa y también en los establecimientos de salud para las personas que aún no han recibido las vacunas, por ello, la recomendación a la población es esperar en sus casas a los brigadistas de salud para recibir las respectivas dosis.

Es importante indicar que durante esta gran campaña de vacunación regional se tiene la participación de 187 Instituciones Prestadoras de Servicios de Salud-IPRESS, 515 brigadas de vacunación cubriendo toda la región San Martín”, manifestó la directora regional de Salud, Dra. Leslie Zevallos Quinteros.

Con esta experiencia del fin de semana se pudo comprobar que la población sobre todo los padres de familia, van tomando conciencia que las vacunas sirven para reducir el riesgo de transmisión de enfermedades. En ese sentido, tanto en la ciudad como en el campo deben acudir a los establecimientos de salud y recibir la visita de los brigadistas, quienes con todos los protocolos de bioseguridad están aplicando las dosis correspondientes.